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РОСПТИЦЕСОЮЗ: ДОСТИГНУТЫЕ УСПЕХИ РАДУЮТ
Риза-Заде Н.И., старший научный сотрудник, канд. с.-х. наук

ГНУ Всероссийский НИИ птицеперерабатывающей промышленности (ГНУ ВНИИПП Россельхозакадемии)

Аннотация: Статья посвящена итогам работы Росптицесоюза в 2011 году, обсуждению его перспективных пла-

нов и проблем, связанных, в частности, с вступлением России в ВТО.

Summary: The article is devoted to the results the Rosptitsesoyuz work in 2011, discussing its outlined plans and 

problems related to the entry of Russia to WTO.
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В Москве в актовом зале Международной промышлен-
ной академии 22 декабря 2011 года состоялось годич-

ное общее собрание членов и ассоциированных членов 
Росптицесоюза. В нем приняли участие свыше 300 спе-
циалистов, прибывших из различных регионов России, 
из них 195 представителей являлись членами и ассоции-
рованными членами Росптицесоюза. На общее собра-
ние были приглашены представители крупных россий-
ских и зарубежных фирм и компаний, сотрудничающих 
с птицепромышленностью России, а также ученые и спе-
циалисты из профильных научно-исследовательских 
институтов и учебных вузов, готовящих кадры для АПК.

К ежегодному собранию птицеводы России пришли с 
высокими показателями. Объем производства мяса пти-
цы в 2011 году составил 3150 тыс. т, что превысило уровень 
2010 года на 300 тыс. т (10,6%) и 40,9 млрд яиц, что также 
выше уровня прошлого года на 0,3 млрд шт. (0,7%).

Все эти высокие достижения были обеспечены, в пер-
вую очередь, за счет четкой, слаженной и самоотвержен-
ной работы птицеводческих предприятий, а также бла-
годаря государственной поддержке инвестиционной 
деятельности птицеводческих предприятий и эффек-
тивной таможенно-тарифной политике.

Созданный скоординированными усилиями отрасле-
вой потенциал даст возможность полностью обеспечить 
потребности нашей страны в мясе птицы, яйцах и про-
дуктах их переработки.

Согласно повестке дня, перед участниками собрания 
с большими содержательными и прекрасно иллюстри-
рованными докладами выступили президент Росптице-
союза, первый вице-президент Россельхозакадемии, ака-
демик Россельхозакадемии В.И. Фисинин («Итоги работы 
за 2011 год и перспективы развития отрасли с учетом 
вступления России в ВТО») и генеральный директор Рос-
птицесоюза, кандидат экономических наук Г.А. Бобыле-
ва («Об итогах деятельности исполнительного аппарата 
Росптицесоюза за 2011 год и задачах на 2012 год с учетом 
вступления России в ВТО»). Статьи по материалам этих 
докладов читайте в этом номере журнала (рубрика «В 
центре внимания»).

Следует отметить, что, помимо подведения итогов ра-
боты, в выступлениях обоих докладчиков были наме-

чены перспективные пути и направления дальнейшего 
развития ведущей отрасли АПК — птицеводства.

Оживленный интерес участников собрания вызвало 
выступление заместителя генерального директора ЗАО 
«Птицефабрика «Роскар» Шведкова С.А. «О предложени-
ях по рекламным мероприятиям по продвижению кури-
ных яиц на рынок».

В обсуждении докладов президента Росптицесоюза  
В.И. Фисинина и генерального директора Г.А. Бобылевой 
приняли участие генеральный директор ООО «Белгран-
корм» (Белгородская обл.) Ноздрин Е.А.; генеральный дирек-
тор ОАО «Волжанин» (Ярославская обл.) Костева Л.Ю.; гене-
ральный директор ЗАО «Уралбройлер» (Челябинская обл.) 
Наруков Е.С.; генеральный директор ООО «Равис — птице-
фабрика Сосновская» (Челябинская обл.) Косилов А.Н.; ди-
ректор ГНУ ВНИИПП Россельхозакадемии Гущин В.В.; 
президент холдинга «Авангард — Рузово» (Республика 
Мордовия) Бурмистров В.Н. и генеральный директор ПОВО 
«Владзернопродукт» (Владимирская обл.) Самохина Н.И.
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Заслушав и обсудив доклады президента Росптицесою-
за В.И. Фисинина и генерального директора Росптице-
союза Г.А. Бобылевой, общее собрание членов и ассоции-
рованных членов Росптицесоюза приняло решение:

1. Одобрить в целом работу, проводимую Советом ди-
ректоров и исполнительным аппаратом Росптице-
союза, и признать ее удовлетворительной.

2. Аппарату Росптицесоюза:
— в постоянном режиме осуществлять мониторинг 

ситуации в отрасли с учетом влияния вступления в 
ВТО;

— оперативно информировать предприятия (дово-
дить до сведения нормативные документы, решения, 
принимаемые на всех уровнях);

— обеспечить консультирование специалистов пред-
приятий;

— инициировать в случае необходимости применение 
ветеринарных мер для запрета импорта;

— взаимодействовать со специалистами Минэконом-
развития по вопросу продвижения птицеводческой 
продукции на экспорт;

— обеспечить разработку технических регламентов.
3. Руководителям птицеводческих предприятий:
— для защиты интересов отрасли представлять необ-

ходимую информацию аппарату Росптицесоюза;
— сокращать издержки производства;
— внедрять системы качества и прослеживаемости;
— повышать ветеринарное благополучие;
— развивать собственную переработку;
— активно взаимодействовать с органами управления 

АПК для участия в реализации экономически значи-
мых программ развития региона;

— участвовать в выставках и ярмарках.
Заслушав информацию президента Росптицесоюза 

В.И. Фисинина по вопросу избрания нового состава Со-
вета директоров, общее собрание одобрило предлага-
емую численность Совета в количестве 25 человек.

До начала заседания и в перерыве сотрудниками ГНУ 
ВНИИПП для птицефабрик яичного направления была 
устроена дегустация новых яичных продуктов. Дирек-
тора птицефабрик высоко оценили такие инновацион-
ные разработки, как яичный творожок с вишней, со сли-
вовым джемом, курагой и черносливом; яичный белок с 
маслинами (по типу адыгейского сыра); паштет желтко-
вый с маслинами и другие. Вся продукция характеризо-
валась высокой биологической ценностью.

Кроме того, для участников собрания в фойе акаде-
мии была организована выставка. В ней приняли участие 
члены Росптицесоюза — НПП «АВИАК», ведущий в Рос-
сии производитель ветеринарных препаратов для про-
мышленного птицеводства, и НПФ ГК «ВИК», в течение  
20 лет успешно работающая на российском рынке. Там 
же ГНУ ВНИТИП традиционно организовал продажу но-
вой научно-технической литературы по птицеводству.

В заключение для участников собрания был органи-
зован прием, на котором в теплой дружественной обста-
новке птицеводы России в преддверии Нового года об-
щались и желали друг другу крепкого здоровья и успехов 
в работе. 
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ЧЕЛЯБИНСКАЯ ОБЛАСТЬ: МОЛОДЕЖИ РАССКАЗАЛИ О БИЗНЕСЕ НА СЕЛЕ
В Челябинске прошел семинар «Реалии и перспективы АПК. Версия молодых», на котором чиновники, предприниматели  

и бизнес-тренеры рассказали о технологиях успеха в сельскохозяйственной отрасли.
Деловые игры, мастер-классы, бизнес-тренинги и круглые столы прошли на трех площадках. Начинающие бизнесмены 

могли выбрать понравившуюся им тему: «Развитие молодежного предпринимательства на селе», «Инновации молодых ученых — 
путь развития агропромышленного комплекса» или «Социальное творчество. Лидеры, которые нужны».

Во время семинара своими знаниями поделились чиновники министерств экономического развития и сельского хозяйства 
Челябинской области, предприниматели Южного Урала, а также консультанты региональной ассоциации бизнес-тренеров.

Начинающие аграрии в свою очередь предлагали свои проекты сельских и животноводческих хозяйств, пытались найти 
партнеров или привлечь инвесторов.

«Деловой Квартал». Декабрь. 2011.


